



関沢小だより



児童も教員も輝く関沢小

校長 関口 循子

11月7・8日と関沢小学校の音楽会がいよいよ開催されます！

夏休みの練習やオーディション等を経て、楽器のリズムが刻まれ、音色が響きます。そして「関小の自慢：歌声」は今年もすべての学年でまとまり、歌詞の意味をとらえて、豊かに表現されています。くじ引きの席はいかがだったでしょうか？後ろの立見席からビデオをとっていただくことも可能です。ご家族で子供たちの頑張りをほめていただければ幸いです。



さて、今回このタイトルにいたしましたのは、3つの理由があります。

1つ目は、児童の表彰についてです。夏休みの課題を中心に児童が取り組んだ結果として、たくさんの賞をいただくことができました。そこで、5日のお話集会を「表彰集会」として伝達いたしました。どの児童も自分のことのように喜ぶとともに「切磋琢磨」する気持ちが表情からあふれています。共に伸びる関沢っ子の成長をこれからも応援してまいります。



【環境問題啓発ポスター】入選2名

【入間地区発明創意くふう展】優良賞1名

【社会科展】学芸員賞1名

【身体障がい者福祉のための児童生徒美術展】入選3名

【科学展】銀賞3名

皆さんおめでとう



2つ目は、教員です。冒頭、音楽会について触れましたが、本校の音楽専科

石井 優子教諭がこの度「令和7年度 優秀な教職員（練達・れんたつ教職員）」として表彰を受けました。本日、11月5日にやっとお伝えすることができます。



石井教諭は、今年で教職29年という経験豊富な教員です。主な実績として「音楽教育にICT機器を導入し、児童が自宅でも楽器の練習をすることができる音楽ソフトやデジタル教材を活用して、音楽好きな児童の育成に努めている」と挙げられています。石井教諭がICTを本格的に活用したのは、新型コロナウィルスで音楽の学習をどのように進めようかと苦戦していた時だそうです。5年程前のことですが、どの教員も苦労していたことを思い出します。「ピンチはチャンス」という言葉がありますが、石井教諭はこの時間を活用して、教材研究を熱心に行い、家庭学習としても、日々の学習でも使える、そして、楽器を奏でたり、自分の声で歌ったりという、ICTから遠いように感じる「音楽とICT」を見事に融合させ、**音楽好きな関沢っ子を育んでくれたのでしょうか。**

3つ目は、児童も教員も輝く音楽会です。石井教諭を中心に1年生から6年生まで、児童と教員が1つの目標に向かって、コツコツ努力する姿はとても素晴らしいです。最前列で演奏している児童も、隠れながら歌っている児童も**みんなそれぞれに自分を磨いて輝いています**。ご家庭でのあたたかな励ましの言葉があってこそ。心より感謝いたします。ぜひ、ご家庭で音楽会にがんばったことなどお話ししたり、ほめてあげたりしながら心が温かくなるといいですね。

「彩の国教育週間」

県では、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」とし、「自然」「人」「家族」「本」「地域」の5つを重点にして教育に関する様々な取組を推進しています。本校でも11月には、音楽発表会、持久走記録会、個人面談などを実施し、家庭、地域の皆様に学校での子供たちの様子をお知らせしています。今後も学校、家庭、地域がさらに連携を深め、心豊かな子どもたちの育成が図られますよう、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いします。

読書の秋 本とのふれあいを

いよいよ秋も本番を迎え、「〇〇の秋」に最適な季節になってきました。

彩の国教育週間の重点の一つである「本」と言えば「読書の秋」。

本校でも11月を読書月間とし、読み聞かせや本の紹介ポスターづくり、スタンプラリー、読書の木など、読書に関する様々な取組を行います。

富士見市では、中央図書館30周年を記念してプロモーションビデオを作成し、YouTubeで公開しています。また、県では、子供たちに読んでほしい本として「埼玉県推奨図書」を選定しています。（いずれもウェブサイトで検索すると情報を見ることができます。）

読書の秋。ご家庭でも親子で本を囲みながら、様々な本の世界を楽しんでみてください。



「ロボットについてもっと学ぼう」（3年生）

たくさんのロボットとダンスをしたり、ロボットバトルにチャレンジしたりしながら、ロボットの仕組みについて楽しみながら学びました。



「グローバルなになろう」（4年生）

ゲストティーチャーに外国の文化や生活についてお話しいただき、日本との違いやそれぞれのよさ等を学びました。

「いじめ撲滅強調月間」

県は11月を「いじめ撲滅強調月間」に定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。

昨今、特定の個人に対して多くの誹謗中傷の書き込みが行われるなど、インターネット上での問題が深刻化し大きな社会問題となっています。また、子どもの携帯電話（スマートフォン）所持率増加に伴い、子ども同士のSNS上でのトラブルも増えています。携帯電話は便利な反面、使い方を誤れば大きなトラブルの原因にもなります。

SNSトラブルについて社会全体で問題意識が高まっている今、ぜひ、「いじめ撲滅強調月間」というこの機会に、この話題についてご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。



体調管理にご留意を

気温も低くなり、体調を崩しやすい季節となっていました。ご家庭での健康観察、体調管理をよろしくお願いいたします。市内でもインフルエンザ等による学級閉鎖が増えてきています。感染拡大を防ぐためにも、体調が悪いときには、無理に登校せずお休みをして、医療機関で受診するようにしてください。また、持久走の練習も始まります。見学する場合には連絡帳等でその旨を担任までお知らせください。